
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 133  DEL 30/06/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio dell’ 22.06.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno trenta del mese di giugno, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 11,30 si è riunito, in seduta di 

prosecuzione, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso 

quello di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Pernice, Tumbarello e Valenti                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P  TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P  VALENTI              Giuseppe P  

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 22.06.2020. 

Letto il verbale della seduta del 22.06.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 22.06.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 09; 

Votano sì n. 09;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

22.06.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo              Il Vice Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                             Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 30/06/2020 13:37:47 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 30/06/2020 14:25:37 CEST

Signature Not Verified
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Approvato il  
 

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 

                                                                              

Verbale della seduta ordinaria del 22 Giugno 2020 
 

 

 

 

L’anno duemilaventi il giorno ventidue del mese di maggio, giusta convocazione del 

Vice Presidente Li Muli Roberto del 29/05/2020, a seguito dell’emergenza Covid-19 in 

modalità Video Call si è riunito alle ore 11,30 in seduta ordinaria, il Consiglio della VI 

Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 11,38 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Esperto Amm.vo Dott. 
Manfrè Giuseppe, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Nona, Pernice e Tumbarello e pone in votazione, 

per favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00. 

Voti astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Si dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 11,39). 

Consiglieri presenti:  n.08 

Presente il Dr. Felice rappresentante dei commercianti dei mercati rionali. 

Il Vice Presidente, chiarisce al Dott. Felice il perché dell’invito, scaturito dall’esigenza 
di trovare una soluzione per i mercati rionali. Fa presente che considerato che i mercati 

di Viale Francia e San Giovanni Apostolo (EX CEP) non sono pronti perché non 

delimitati con varco d’ingresso e d’uscita in modo da contingentare come previsto 
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dell’emergenza Covid-19 il flusso dei cittadini interessati, si sta’ cercando un’alternativa 
con la scelta di una zona che si presti all’esigenza. Alcune aree idonee sono state 
individuate ma per averle operative il percorso non è semplice. Nelle more si stanno 

cercando soluzioni momentanee più velocemente raggiungibili. Il Consiglio considerato 

che il mercatino di Borgo Nuovo, che ha le stesse caratteristiche si è riaperto, vuole 

anche approfittare del suo intervento e delle sue proposte per aprire il mercatino di San 

Giovanni Apostolo (EX CEP). Alla fine della riunione si stilerà il documento finale da 

inoltrare all’Assessore Piampiano. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, che premesso che gli interlocutori 

sono i commercianti in regola, vuole sviscerare in questa riunione, al fine di risolverli, 

tutti i problemi, da quelli igienici a quelli organizzativi, e conoscere il pensiero della 

categoria. 

Si dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Siino. (Ore 11,48). 

Consiglieri presenti:  n.09 

Interviene avutane facoltà, il Dott. Felice, che considera che rispetto al 17 maggio ad 

oggi è cambiato il mondo. La nuova ordinanza ha riaperto i mercati così come erano 

impostati nella precedente sede. Il nuovo punto di partenza è questo. Prima di un 

eventuale trasferimento occorrerebbe fare una verifica dettagliata per risolvere le 

problematiche perché, se esistono difficoltà si trasferiranno assieme al mercato nella 

nuova sede. Non ci si è mai seduti per trattare lo smaltimento dei rifiuti che sicuramente 

è il problema principale. Questo vale per tutti i mercati. Oggi già esistono novità quali 

corsie accessibili alla circolazione che facilitano la viabilità delle zone. La posizione è 

quella di partire nella piena regolarità. Il controllo spetta al Comune. Riguardo il mercato 

del CEP si sono liberate le zone limitrofe alla strada ferrata che sono state rioccupate 

dagli abusivi. Qui deve intervenire il Comune. Per tutti i rimanenti aspetti l’associazione 
di categoria è a completa disposizione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale chiede quanti mercatari 

sono autorizzati. 

Interviene avutane facoltà, il Dott. Felice, che risponde chiarendo che autorizzati CEP 

sono n° 147, Viale Francia n° 138 nota del 2013. 

Si dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Nona. (Ore 11,55). 

Consiglieri presenti:  n.08 

Il Vice Presidente, conferma che da quanto appreso il documento può essere inviato, in 

attesa del RUM. 

Interviene avutane facoltà, il Dott. Felice, che fa presente che il regolamento c’è ed è 
sufficiente a garantire la riapertura dei mercati. Occorrerebbe metterlo in atto, 

approfittando dell’emergenza per sanare le varie problematiche, anche con sanzioni. 

Il Vice Presidente, concorda con quanto fino ad ora detto e ribadisce che il Consiglio sta 

lavorando per trasformare la precarietà dei mercatini. Nel documento che il Consiglio 

sta per inviare si richiederà l’apertura del mercato di San Giovanni Apostolo (EX CEP) 

composto da n° 148 commercianti nel pieno rispetto delle regole vigenti, anche se la sua 

allocazione non può essere definitiva. 

Interviene avutane facoltà, il Dott. Felice, che ritiene ovvio che le Amministrazioni 

hanno una visione complessiva della problematica ma occorre in caso di trasferimento 
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considerare anche la parte reddituale della nuova sede, che è sicuramente l’interesse 
principale della categoria. Se si individuano aree sarà importante il confronto.  

Il Vice Presidente, è d’accordo anche se non comprende il mancato spostamento del 
mercato di Via Jang alla Fiera del Mediterraneo che dista non più di 900 mt. Attende di 

individuare almeno le aree da potere proporre.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale alla luce dell’ordinanza 
in via sperimentale su Viale Francia chiede di conoscere se questa posizione è gradita 

dalle Associazioni di categoria. 

Interviene avutane facoltà, il Dott. Felice, che risponde che l’ordinanza è stata superata 
ed il mercato non può essere spostato. 

Il Vice Presidente, ringrazia il Dott. Felice per l’intervento e lo informa che è stato 
formato con la VI Commissione un tavolo tecnico sulla problematica mercatini che si 

riunirà ogni 15 giorni. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale riguardo il mercatino di Viale 

Francia fa notare, che è stato spostato per favorire i lavori del passante ferroviario, ma 

dove si trova non ha una precisa collocazione. Nonostante la mozione bocciata ritiene 

che via Monti Iblei potrebbe essere la soluzione. 

Interviene avutane facoltà, il Dott. Felice, conferma che il mercato di Viale Francia ha 

la sua collocazione in Viale Francia come autorizzato dal Consiglio Comunale con 

delibera. 

Il Vice Presidente, ringrazia nuovamente il Dott. Felice e lo saluta. 

Si dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Pernice. (Ore 12,35). 

Consiglieri presenti:  n.07. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza dei Consiglieri scrutatori Pernice e Nona, 

propone la loro sostituzione rispettivamente con i Consiglieri Cannella e Siino, e pone 

in votazione per appello nominale, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela. 

Votanti:                       n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari                 n.00; 

Voti Astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, passa alla trattazione del punto 2 all’O.d.g. Approvazioni verbali 
sedute precedenti e pone in votazione, per appello nominale, il verbale del 08/06/2020 

che ottiene il seguente risultato:  

Consiglieri presenti: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 
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4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela. 

Votanti:                       n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Cannella. (Ore 12,45). 

Consiglieri presenti:  n.05 

Il Vice Presidente, vista e constatata la mancanza del numero legale alle ore 12,45 

dichiara chiusa la seduta e la rinvia di un’ora. 
Alle ore 13,51 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Esperto Amm.vo Dott. 
Manfrè Giuseppe, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Li Muli Roberto. 

Il Vice Presidente, vista e constatata la mancanza del numero legale alle ore 13,51 

dichiara chiusa la seduta e la rinvia al giorno successivo alle ore 11,30. 

 

 

 

 

 

 

     

        

    Il Segretario                          Il Vice Presidente    

Esperto Amm.vo                                    Li Muli Roberto 

     Dott. Giuseppe Manfrè 

 

         

             

         

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 30/06/2020 11:18:09 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 30/06/2020 11:40:37 CEST

Signature Not Verified


